
O ministro da Casa Civil,
Rui Costa, reiterou ontem que
o governo está aberto para
receber apoio dos governado-
res na retomada de obras que
estão paralisadas no País ou
inacabadas. A declaração
aconteceu durante evento
para lançamento do aplicativo
Mãos à Obra e anúncio de re-
passe do valor destinado à
merenda escolar. O evento
ocorre no Palácio do Planalto
e conta com a participação de
prefeitos.

O presidente do PL na
Bahia, João Roma, mante-
ve conversas com o deputa-
do federal Antônio Brito
(PSD), que tem pretensões
de disputar o Thomé de Sou-
za.  Em nota, o ex-ministro
também confirmou as con-
versas com o presidente da
Câmara Municipal de Salva-
dor, Carlos Muniz PTB), em
busca de filiá-lo ao PL.

Roma não descartou que
o PL pode ter candidato a
prefeito e, dentre as possi-
bilidades, citou o nome do
vereador Alexandre Aleluia.

João Roma inicia conversas com Carlos Muniz e Antônio Brito

Francisco Netto toma posse e elogia Aline Peixoto

O conselheiro Francisco
Andrade Netto foi
empossado ontem como
novo presidente do Tribunal
de Contas dos Municípios
(TCM) para comandar a ins-
tituição no biênio 2023/2025.
Na solenidade, o novo pre-
sidente fez elogios à ex-pri-
meira-dama do estado, Ali-
ne Peixoto, que foi
empossada como nova
conselheira da Corte nesta
semana.

 Também foram
empossados, na solenida-
de, como vice-presidente, o

PRESIDENTE DO TCM

O ex-ministro disse que o grupo liderado por ele tem planos para as disputas eleitorais
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O
possibilidade de ser candi-
dato a prefeito de Lauro de
Freitas na eleição do próxi-
mo ano. “Meu foco agora é
essa nova missão que me foi
confiada pelo prefeito Bruno
Reis, à frente da Secretaria
de Governo”, declarou o pro-
gressista. 

“Ano que vem vou ajudar
Bruno no pleito rumo à ree-
leição, que acredito ele che-
gará muito forte. Assim
como irei ajudar também
outros amigos do interior do

secretário de Go-
verno de Salvador e
ex-deputado fede-
ral Cacá Leão (PP)
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CACÁ LEÃO voltou a descartar a possibilidade de ser candidato a prefeito de
Lauro de Freitas na eleição do próximo ano

Bruno Reis sanciona lei que
libera uso da cannabis medicinal
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estado. Vou pedir voto, fazer
campanha. Mas não serei
candidato em 2024”, acres-
centou.

Cacá disse que quer atu-
ar como articulador e
apoiador político dos aliados
na capital e em outras regi-
ões da Bahia. “Passado o
processo eleitoral de 2024,
será a hora de pensar nas
eleições de 2026, na conjun-
tura estadual, mas o futuro
a Deus pertence”, disse.

INVESTIMENTO
Em publicação nas re-

des sociais, o governador
Jerônimo Rodrigues come-
morou o anúncio feito pelo
Governo Federal de reajus-
te de 39% nos valores dos
recursos para o Programa
Nacional de Alimentação Es-

colar (PNAE). Este é o pri-
meiro reajuste do programa,
desde o ano de 2017. “Saco
vazio não para em pé! Aluno
sem comer não sonha, não
rende, não aprende. O futu-
ro é feito agora. E, nas es-
colas da rede estadual da
Bahia, a alimentação da
melhor qualidade já está
garantida”, escreveu em seu
perfil no Twitter.

Ainda de acordo com o
governador, na Bahia, 100%
do valor dos recursos vindos
do PNAE serão utilizados
na compra de itens alimen-
tícios da agricultura familiar.
Esse número é maior que o
exigido pelo PNAE, que é
de, no mínimo, 30%.

“Em 2023, R$ 50 mi-
lhões vão ser usados na
compra de produtos da agri-

cultura familiar para a ali-
mentação escolar. Destes,
R$35 milhões vêm do Gover-
no do Estado. Serão 5.000
toneladas de arroz, feijão,
farinha, flocão, aipim e pol-
pa para os mais de 300 mil
alunos”, afirmou JerônimoRo
drigues.

conselheiro Fernando Vita,
e como corregedor, Plínio
Carneiro Filho, que deixou a
presidência após cumprir
dois mandatos.

Em seu discurso de pos-
se, Francisco Netto defen-
deu que o TCM monitore e
avalie com mais cuidado os
resultados das ações e das
políticas públicas para mai-
or proveito social dos recur-
sos públicos utilizados. O
novo chefe da Corte de Con-
tas disse ainda que o tribu-
nal “vive um processo de
transição, e que será com-
pletamente renovado num
espaço de tempo relativa-
mente curto”.

Francisco Netto falou

ainda sobre a nova
conselheira, a ex-primeira-
dama do estado, Aline Pei-
xoto. Frisou que Aline Pei-
xoto foi aprovada por “ex-
pressiva votação, e que sua
investidura, coincidentemen-
te, no dia 8 de março, dia
consagrado à mulher, é sem
dúvida, um marco na histó-
ria desta casa”. “A primeira
mulher a exercer a magis-
tratura de contas no TCM.
Sua chegada é prenúncio de
que outras mulheres irão se
somar a tantas outras que
já compõem o cotidiano do
nosso TCM”, declarou, ao
ressaltar que a esposa do
ministro Rui Costa (PT) terá
a oportunidade de “ser tam-

bém a primeira mulher a pre-
sidir este tribunal”.

A cerimônia de posse
teve a presença do governa-
dor da Bahia, Jerônimo
Rodrigues (PT), do senador
Otto Alencar (PSD), do pre-
feito de Salvador, Bruno Reis
(União), do presidente da
Assembleia Legislativa,
Adolfo Menezes (PSD), e de
outras autoridades.

A ex-primeira dama da
Bahia, Aline Peixoto, foi
aprovada como nova
conselheira do Tribunal de
Contas dos Municípios
(TCM). A votação aconteceu
na Assembleia Legislativa da
Bahia, ontem. O cargo vita-
lício dá estabilidade.

“Com o presidente da
Câmara [Carlos Muniz], ini-
ciamos um bate-papo, mas
não há nada consolidado.
Ocorreu, sim, a conversa
com Muniz e com Antônio
Brito, do PSD. Também não
tenho dificuldades para con-
versar com Bruno [Reis, pre-
feito de Salvador]”, disse
Roma, em entrevista à Rá-
dio Salvador FM.

O dirigente do PL des-
tacou que “é preciso respei-
tar uma parcela do eleitora-
do que, nas últimas elei-
ções, não votou nem no PT
nem no ACM Neto. Dentro
dos pilares que nós defen-
demos, não estamos fecha-

dos para o diálogo político,
inclusive com pessoas de
outros partidos que têm vin-
do procurar o PL”.

O ex-ministro da Cidada-
nia disse que o grupo lidera-
do por ele no estado tem pla-
nos para as disputas eleito-
rais tanto no extremo sul
quanto no oeste baiano. Em
Teixeira de Freitas, Roma ci-
tou que o primeiro suplente
de deputado estadual, Coro-
nel França, deve ser o nome
do que disputará a prefeitu-
ra local.

“O Coronel França é um
nome certo para uma dispu-
ta importante. Jânio Natal
[prefeito de Porto Seguro]

A lei que autoriza o uso
de cannabis medicinal pelo
SUS em Salvador foi sancio-
nada pelo prefeito Bruno Reis.
Publicada no Diário Oficial do
Município, a lei prevê medica-
mentos prescritos à base da
planta, que contenham em
sua fórmula as substâncias
Canabidiol (CBD) e/ou
Tetrahidrocanabinol (THC).

O vereador André Fraga
(PV) comemorou a sanção,
que ocorreu após o vereador

entregar ao gestor um abai-
xo-assinado com quase 1,5
mil assinaturas de pessoas
que pediam que o projeto fos-
se colocado em prática na
capital baiana.

Apenas outras três cida-
des e três estados no Brasil
têm uma lei do tipo: Goiânia
(GO), Búzios (RJ), Campos
dos Goytacazes (RJ), Paraná,
Mato Grosso e São Paulo. A
Assembleia Legislativa do
Amapá também aprovou uma
lei sobre cannabis medicinal
no SUS, mas, ao contrário do
que aconteceu em Salvador,
o projeto foi vetado pelo go-

vernador Clécio Luís.
Em Salvador, o projeto foi

aprovado com 18 vetos em
trechos específicos que ver-
savam sobre a formação de
profissionais e o incentivo à
prescrição da cannabis me-
dicinal. Segundo o vereador,
o Executivo argumenta que os
vetos são em função de arti-
gos que estão dentro do pa-
pel do Executivo regulamen-
tar.

Em agosto de 2021, atra-
vés de um requerimento do
parlamentar, a Câmara de
Salvador discutiu o tema em
sessão especial.

Rui Costa sinaliza parceria com
os Estados para retomar obras

AGÊNCIA ESTADO Costa explicou que algu-
mas informações sobre as
obras já estão disponíveis na
plataforma que será criada
pelo governo federal. Caberá
aos prefeitos, eventualmente,
complementarem os dados
ou incluir algum projeto que
não esteja previsto na base
de dados.

“Se faltou alguma obra,
vocês terão a opção de acres-
centar. No momento adequa-
do, chamaremos todos os
prefeitos para assinar termos
para retomar obras”, disse
ele. “Queremos estimular que
os governadores participem

desse esforço de retomada.
Vamos abrir a possibilidade
de governadores que quei-
ram ser parceiros participar
desse esforço.”

O governo também anun-
ciou novos valores dos repas-
ses a Estados e municípios
para o Programa de Alimen-
tação Escolar (PNAE), para a
compra da merenda escolar.
O reajuste será feito em até
39% a partir deste mês. A es-
timativa do governo é investir
R$ 5,5 bilhões neste ano, o
que vai beneficiar um contin-
gente de 40 milhões de alu-
nos de escolas públicas.

vem para a reeleição. E tam-
bém vamos preparar o parti-
do para as eleições em Vi-
tória da Conquista, Barreiras
e Luís Eduardo Magalhães”,
declarou Roma.

Março Mulher

O governador Jerônimo
Rodrigues determinou a pror-
rogação das atividades da
Feira Março Mulher até ama-
nhã. A ação encerraria os
atendimentos neste sábado
(11), mas em função da gran-

de procura da população fe-
minina, com a dificuldade de
acesso aos serviços de
atenção básica, as ativida-
des acontecem também no
domingo, das 8h às 17h,
conforme a secretária de
Saúde, Roberta Santana.

João Roma não
descartou que o PL
pode ter candidato a
prefeito e, dentre as
possibilidades, citou
o nome do vereador
Alexandre Aleluia.
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